
第 1５回 市民と議会のつどい 
３月２７日にアイプラザ半田で行われました半田市議会の議会報告会（市民と議会

のつどい）で出された主な質問とそれに対する回答です。           

 

 項目 質問内容  回答 

地域担当職員制度

について 

経験豊富な職員が担当すべ

きではないか 

要望として承ります。モデル地区で実

施しますが、手を挙げる自治区で実施

します 

新庁舎について 議会傍聴席では聞き取りに

くい。新庁舎は、トイレの 

表示がわかりづらい 

新庁舎で、いろいろな声が出ていま

す。改善します 

駅にエレベーター

を 

ＪＲ半田駅にエレベーター

を 

ＪＲ高架化の際にエレベーターを設

置する計画です 

道の駅を。 観光客がきても、土産店も

少ない。道の駅を作って！ 

「道の駅」は市議会で調査研究して、

提言もし、課題となっています。 

赤レンガ建物につ

て 

赤レンガに東から来ると入

れない。 

警察の許可がでないため信号はでき

ません。赤レンガの駐車場内に駐車場

をつくります。 

 


